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TOP 7.  Einwohnerfragestunde 
 

 

Es liegen folgende Anfragen vor: 
 

 Ein Bürger fragt nach, ob die Gemeinde den Bürgersteig in Gundelsby bei einer Neube-
legung der Straße berücksichtigt hat. Der Bürgersteig ist berücksichtigt, allerdings 
benötigt man eine breite von 1,50 m zum Asphaltieren. Sollte dies nicht möglich sein, soll 
der Fußweg wahrscheinlich gepflastert werden. 

 Ein Bürger merkt an, dass die Schäden an der Ausweichstrecke in Schwackendorf noch 
nicht abgeschlossen sind.  

 Es kommt die Frage auf, ob es keinen Bericht zur Kläranlage gibt. Bürgermeister Greg-
gersen berichtet, dass die Tropfkörper erneuert werden müssen.   

 Gemeindevertreterin Wilk fragt, ob die Schlaglöcher in der Raiffeisenstraße und Eckstang 
geflickt werden können. Asphalt und Kaltasphalt ist kurzfristig keine Option. Es ist möglich 
die Stellen auszuschneiden und zu pflastern.  

    
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 03.04.2024 
[Dokumentende] 
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